
Karmeliterkirche immer noch mit Netz an der Decke

Seit mehr als 10 Jahren geht nichts voran

In der Stadtratssitzung am 19.12. hat Fraktionsvorsitzender Klaus Drotziger in seiner Haushaltsrede das Thema
"Sicherungsnetz an der Decke der Karmeliterkirche" angesprochen und darauf hingewiesen, dass seit mehr als 10
Jahren hier nichts geschéhen ist. In einem Pressegespräch hat nun der Oberbürgermeister über einen Brief an
den obersten bayerischen Denkmalschützer berichtet. Ein leicht durchschaubares Manöver um auf die Schnelle
von einem langjährigen Versäumnis abzulenken und dem Bericht des Weißenburger Tagblatts zur Haushaltsrede
zuvor zu kommen! Die beiden Leserbriefe von Hans Heinrich Häffner und Bernhard Amend belegen dies
zweifelsfrei.
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